

# Wo sitzt die Angst? Erlösung von Angst-Themen und anderen Belastungen, mit der schamanischen Illuminations-Technik.



Ängste, Belastungen, Verletzungen und wiederholt negative Erlebnisse speichern "Abdrücke" von Babyzeiten an im energetischen Feld eines Menschen ab. Traumata sind nicht nur auf Gedankenebene belastend, sondern ebenso im Energiefeld unseres Körpers. Diese "Belastungs-Abdrücke" können durch die Illuminations-Technik harmonisiert und erlöst werden.

Die genannten Probleme und Abdrücke sind im Feld eines Menschen auffindbar. Sie besitzen "Energie-Versorgungsschläuche" zu einem Chakra, wo uns wertvolle Lebensenergie abgezogen wird. Diese Belastungs-Themen können im Laufe der Zeit größer und störender werden. Körperliche Probleme können sich einstellen. Manchmal bauen sich Ketten von Störungen auf, die nicht mehr auf das ursächliche Thema hindeuten. Die energetische Bearbeitung von Themen wie z.B. "Angst vor..." oder traumatischen körperlichen oder seelischen Verletzungen kann hier sehr hilfreich sein, und sogar andere Therapien werden hierdurch unterstützt.

Die Behandlung des aus der Balance geratenen Chakras, kann das belastende Thema liebevoll harmonisieren, ohne dass das Thema zerredet oder psychologisch analysiert wird. Es ist sogar möglich, eine Behandlung ohne die Nennung des Themas durchzuführen. Die Erlösung des betreffenden Themas, wird mit der schamanischen Illuminations-Technik durchgeführt.

Sitzungsdauer ca. 1-1,5 Std. (Gespräch, Behandlung)

Termine: Marion Sigmund, Heilerin in schamanischer Tradition (Mitglied im DGH)

Finanzieller Ausgleich 60-90,- € (unter Berücksichtigung der Selbsteinschätzung)